
Pièces 5 Pièces

Superficie 158 m²

Référence 83700072

Prix 1 680 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Dans  le  quartier  résidentiel  de  la  badine,  proche  du  centre  et  des  plages,  venez

découvrir  ce somptueux appartement  villa  rénové.  Une grande pièce à  vivre  avec

cuisine semi-ouverte de 60 m² donne sur un bel extérieur de 300 m² avec aperçu

mer et espace vert. L'extérieur aménagé vous offrira une piscine de 11x6m et des

grands espaces pour recevoir. Du côté coin nuit, 3 chambres en suite avec sdb et

wc chacune dont une suite parentale de 50 m². Enfin, une buanderie et un second

jardin  de  l'autre  côté  de  l'appartement.2  places  de  parking  extérieur  et  une  cave

complète ce bien. Les informations ...

In  the  residential  area  of  la  badine,  close  to  the  centre  and  beaches,  come  and

discover  this  sumptuously  renovated  villa  flat.  A  large  60  sqm  living  room  with

semi-open-plan  kitchen  opens  onto  a  beautiful  300  sqm  exterior  with  sea  views

and green space. The landscaped exterior features an 11x6m swimming pool and

plenty  of  space  for  entertaining.  In  the  sleeping  area,  there  are  3  en-suite

bedrooms, each with its own bathroom and wc, including a 50 sqm master suite.

Finally, there is a laundry room and a second garden on the other side of the flat.2

outdoor parking spaces and a cellar complete ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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